



Rapport du maire

Il fallait bien prendre un peu de vacances pour profiter de l'été et retrouver l'énergie nécessaire pour entreprendre la prochaine année. C'est fait. Le Conseil municipal reprend ce soir ses travaux.

Ceci dit, nous avons quand même poursuivi le travail cet été pour nous assurer que les travaux puissent se réaliser sur la rue Varennes cet automne. Les citoyennes et citoyens sont d'ailleurs invités à une assemblée publique le lundi 21 août prochain à 19h à la mairie pour que leur soit présenté le projet de travaux. Vous recevrez une invitation par la poste également.

Le Tour cycliste panoramique de la Yamaska s'est tenu hier et a réuni plusieurs centaines de cyclistes venus de plusieurs régions. Félicitations aux membres du Comité organisateur et merci à toutes et tous les bénévoles qui ont donné un coup de main pour la réalisation de l'événement dont l'envergure dépasse largement Saint-Aimé et Massueville. Je crois qu'il faut aussi souligner la contribution de nos voisins de plusieurs municipalités autour de chez nous qui participent également au succès de ce bel événement. Merci aussi à l'équipe du Chalet qui a contribué aussi à la réussite de la journée.

Vous aurez probablement remarqué combien d'efforts ont été fait par les gens pour embellir les terrains de leurs résidences ou de leurs commerces. Ces efforts paient. Notre village est toujours plus beau. Félicitations et merci!

Le maire,

Denis Marion